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Entrevista / Ricardo Villarreal García (Diputado – 

PAN) 

“La Sedena ha tenido un presupuesto, yo diría creciente en los últimos años, acorde 

con las atribuciones que tiene, a partir de que el presidente López Obrador ingresó al 

poder se les ha dado presupuesto que no es directamente para ellos, por ejemplo, 

presupuesto para determinadas obras muy específicas como fue en su momento el 

aeropuerto Felipe Ángeles. Evidentemente tiene que haber una investigación a fondo 

porque sabemos de estos viajes (de Luis Cresencio Sandoval), todo aparenta que se 

dieron, que fueron viajes muy onerosos, no tenemos hoy la certeza, aunque pudiera 

parecer que así es, que fueron llevados a cabo con recursos públicos”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1gj1ZJc2P8y5x-FEoV4CLufu50y1wHXzx/view 
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